

La Lettre

Coye-la-Forêt

N° 205 JUILLET - AOÛT 2021



Chères Coyennes, Chers Coyens,

Liberté retrouvée... en restant vigilant.

Le 30 juin 2021, date qui nous ouvre le champ des possibles après de nombreux mois de restriction, de fermeture de commerces et restaurants, des activités associatives à l'arrêt, d'école à distance, en demi-jauge, de télétravail... la vie d'avant reprend !

Nous aurons la joie de vous retrouver pour les feux de la Saint Jean samedi 3 juillet et pour le feu d'artifice du 13 juillet.

La piscine Aqualis vous attend également cet été, avec de nouveaux horaires. L'Aire Cantilienne poursuit l'aide aux commerçants avec l'opération Keetiz présentée page suivante.

Pour les personnes qui ne l'auraient pas encore vu, venez visiter l'exposition de photos d'artistes Coyens sur la place de la mairie.

Pour ceux qui télétravaillent, les bureaux partagés restent ouverts en juillet et août, toujours sur réservation préalable.

Pour les plus jeunes qui occupent le Village des Enfants cet été, la découverte des arts martiaux leur sera proposée par l'association AM3F.

Depuis début juin, une nouvelle bibliothécaire vous accueille avec de nouveaux horaires d'ouverture au public.

Le travail de la municipalité se poursuit tant dans le quotidien que les projets. Devenir du domaine des 3 châteaux, mobilité, circulation, traitement des eaux pluviales, projets parcours de santé et sportif...

Autant de projets structurants pour l'avenir de Coye-la-Forêt.

Au cours des derniers mois, plusieurs agents sont partis à la retraite. Après de nombreuses années au service de notre commune et donc des Coyens, nous leur souhaitons une nouvelle tranche de vie agréable. La vie de la municipalité n'est pas toujours un long fleuve tranquille ; le remplacement d'agents engendre parfois une nouvelle organisation qui peut générer des perturbations.

Pour finir je tiens à saluer le travail accompli par Yves Dulmet, Maire adjoint pendant 7 ans qui a fait le choix de quitter ses fonctions d'adjoint. Durant ces années il a consacré une énergie conséquente à travailler et défendre les projets selon ses convictions. Il continuera en tant que conseiller municipal à apporter son expérience dans les projets communaux.

Je vous souhaite un bel été, à Coye-la-Forêt ou sous d'autres horizons.

Bien à vous

François Deshayes
Maire

Dernière minute

LECTURE ESTIVALE

Propositions de lecture pour l'été par Pauline Maillard, notre nouvelle bibliothécaire :



- **Né d'aucune femme** (Franck Bouysse)
- **L'inconnue du 17 mars** (Didier van Cauweleart)
- **Les vieux fourneaux** (Lupano & Cauuet)
- **Des bleus au cartable** (Muriel Zürcher)

ALERTE CANICULE

Vous êtes une personne seule et isolée. N'hésitez pas à contacter le CCAS au **03 44 58 45 46** afin que nous puissions prendre régulièrement de vos nouvelles et répondre à vos besoins durant cette période. Bel été à tous.



ZOOM

CONCOURS PHOTOS



Tous à vos objectifs !

La municipalité organise un concours photos sur le thème de « **La forêt de Coye-la-Forêt** ». La photo gagnante, choisie par un jury, sera reproduite sur la carte de vœux 2022 de la municipalité et ornera la couverture du guide annuel.

► **Règlement sur le site de la mairie :**
www.coyelaforet.com/concours-photos

Lancez-vous !

FORUM DES ASSOCIATIONS

Il se déroulera à la Halle aux Sports le **samedi 4 septembre de 9h à 13h**. Vous pourrez y rencontrer les responsables des associations coyennes et procéder aux inscriptions pour la rentrée 2021/2022.



DÉPARTS EN RETRAITE

Au cours de l'année qui vient de s'écouler, plusieurs agents sont partis à la retraite. **Didier Delrue**, directeur général des services depuis 21 ans. **Josseline Pluchart**, Adjointe administrative principale depuis 37 ans. **Marline Coutureaux**, ATSEM depuis 25 ans. **Agnès Bouchard**, bibliothécaire depuis 27 ans. **William Mercier**, maçon depuis 15 ans. **Michel Robidet**, gardien du Centre culturel depuis 6 ans. Et au 1^{er} septembre, **Pascal Coutureaux**, électricien depuis 29ans.

RESTAURATION SCOLAIRE

Comme annoncé, notre nouveau prestataire de restauration scolaire, Sodexo, interviendra à partir de la rentrée scolaire 2021/2022. Les repas seront confectionnés à Lamorlaye, le matin même de leur consommation, et acheminés en liaison chaude dans des bacs en inox.



Ce nouveau contrat met l'accent sur une alimentation durable en respectant à minima les objectifs de la loi EGalim. Par exemple, les menus seront composés à 20% de produits locaux, 20% de produits bio dont 100% des fruits et des légumes, les œufs proviendront de poules élevées en plein air dans l'Oise,...

Nous continuerons à travailler sur la diminution de nos déchets et à méthaniser les biodéchets. Il sera toujours proposé un repas végétarien par semaine et ce même pendant les vacances.

Enfin, nous vous rappelons que le prix de la cantine sert à payer le repas et les charges afférentes à sa préparation, mais également la prise en charge à l'école et l'encadrement des enfants, pendant la pause méridienne. Pour information, la municipalité emploie à cet effet 17 encadrants pour les 260 enfants accueillis quotidiennement.

FEU D'ARTIFICE

Mardi 13 juillet, restauration, retrait des lampions à 22h devant la Mairie, puis départ de la retraite aux flambeaux de la Place de la Mairie à 22h30 pour rejoindre le Quai du Chardonneret : le feu d'artifice y sera tiré vers 23h. Cette soirée sera suivie d'un bal populaire qui se tiendra Place de la Mairie. Animation musicale dès 19h par le groupe Gonesse blues et animation de la soirée par DJ Niko.

BIBLIOTHÈQUE

La nouvelle bibliothécaire est arrivée à Coye-la-Forêt. Pauline Maillard a pris ses fonctions début juin, succédant à Agnès Bouchard, bibliothécaire à Coye pendant près de 20 ans et qui a pris sa retraite en mars dernier. Entre temps, Dominique Victorion a permis à la bibliothèque de rester ouverte, nous la remercions pour sa disponibilité.

Des nouveautés ont déjà été instaurées : la bibliothèque est désormais ouverte 20h par semaine et vous pouvez emprunter jusqu'à 6 livres et 3 DVD ou CD pendant 3 semaines. Et l'inscription reste évidemment gratuite !

De nombreux projets vont être mis en place dans les mois à venir : des animations dès le mois de septembre – certaines régulières, d'autres exceptionnelles – un appel à votre participation dans la création du logo officiel de la bibliothèque, un poste informatique disponible au public et bien d'autres surprises ! Pour ne rien rater, rendez-vous sur la **page Facebook de la bibliothèque** : **@Bibliothèque-de-Coye-la-Forêt**.

Dernière bonne nouvelle : la bibliothèque vous accueille tout l'été ! Ses horaires seront uniquement réduits entre le 19 juillet et le 8 août, puisque les bénévoles assureront son ouverture le mercredi toute la journée (9h-12h30 / 14h-18h) et le samedi matin (9h-12h30).

Horaires d'ouverture en dehors de ces 3 semaines :

- **mardi** : 16h-18h • **mercredi** : 9h-12h30 / 14h-18h
- **vendredi** : 16h-19h • **samedi** : 9h-12h30 / 14h-18h

Ainsi, vous n'avez plus d'excuse pour ne pas vous prélasser au soleil avec un bon livre !

PISCINE AQUALIS

Après de longs mois de fermeture forcée, la piscine intercommunale de l'Aire Cantillienne a rouvert ses portes depuis le 9 juin. Un protocole a été mis en place pour le confort et la sécurité des usagers.



Étapes de réouverture de la piscine Aqualis :

- **Espaces accessibles depuis le 9 juin** :
 - Tous les espaces baignades seront accessibles avec une Fréquentation Maximale Instantanée (FMI) limitée à 50%.
 - L'espace cardio-remise en forme avec une limitation d'accès à 10 personnes.
- **S'agissant des activités** :
 - les cours de natation reprendront en septembre et les inscriptions sont ouvertes depuis le 15 juin. Des stages de natation seront proposés tout l'été !
 - les cours collectifs (aquagym, aquabike, fitness...) ont repris depuis le 9 juin.

L'espace bien-être (hammam, sauna) sera accessible à partir du 30 juin.

Toutes les informations concernant la réouverture, les horaires d'ouverture, les plannings des activités, les tarifs sont disponibles sur le site internet **piscine-aqualis.horanet.com**

Vie associative

FOLIZ DANS L'AIRE CANTILIENNE



Foliz Dès le 09 juin 2021

Avec l'Aire Cantilienne, j'achète sur mon territoire !

50% offerts avec les Bons d'Achat Aidés Keetiz

Dotation 30 000€

Aire Cantilienne Keetiz

La Communauté de Communes de l'Aire Cantilienne souhaite soutenir les commerces touchés par les derniers confinements. En s'appuyant sur une solution déployée par la start'up KEETIZ, l'Aire Cantilienne souhaite inciter les habitants à consommer chez les commerçants n'ayant pu ouvrir leurs portes lors du dernier confinement. Comment ? Les habitants commandent leur bon d'achat sur le site dédié et ils reçoivent le bon d'achat bonifié. Le bon d'achat doit être présenté comme moyen de paiement chez le commerçant participant à l'opération lors de l'achat (directement sur votre smartphone ou après impression). Pour cette opération la Communauté de Communes a dégagé une enveloppe de 30 000 €. L'opération durera jusqu'à épuisement de l'enveloppe.

Pour plus de détails : www.ccac.fr

Transition écologique au quotidien

NOUVEAU VÉHICULE

Il arrive ! Vous le verrez sûrement dans les rues de la ville, enfourché par l'un de nos agents des services techniques !

Le triporteur ! Ce petit bolide pratique, facile à garer et surtout écologique, est désormais utilisé pour les petits travaux, nos agents n'ont plus besoin de voiture !

Ouvrez les yeux ! Il est passé par ici, il repassera par-là !



ZIKMU

ZIKMU



Vive les vacances ! Et si vous en profitez pour prendre un cours de guitare ? Un cours gratuit, sans engagement, juste pour vous donner envie de vous inscrire à la rentrée ! De la musique mais pas de solfège... que du plaisir ! Pour les jeunes de 7 ans à... Tous styles même moches.

Horaires très souples pour les professionnels surmenés

(infirmières, médecins, pilotes et équipages, mères de famille, Présidents de la République, etc.).

M'essayer c'est m'adopter :

Pierre : 06 83 25 21 29 ou zikmu.pierre@gmail.com

CONVIVIALITÉ

Les beaux jours reviennent avec l'espoir de revivre de bons moments. Quand vous parcourrez cette Lettre de Coye, nous serons de retour de notre escapade Corse (du 5 au 12 juin) ravis d'avoir tenu bon pour que celle-ci se réalise malgré les aléas de toute nature liés à la pandémie.

Nous poursuivrons le **samedi 10 juillet** par notre sortie estivale à Meaux avec une journée bien remplie, visite du musée de la guerre à Meaux puis « le grand son et lumière » organisé annuellement par des bénévoles avec le concours cette année de Lorant Deutsch, 2000 ans d'histoire en 75 minutes, 500 bénévoles et 2500 costumes.

Puis le **samedi 4 septembre**, ouf ! après 3 reports, la soirée concert 100 % Johnny Hallyday avec « Insolitudes », Tribute Hallyday de 1960 à nos jours ! Une grande soirée en perspective pour tous les fans d'un des plus grands artistes français. La priorité sera donnée à nos fidèles adhérents puis au public extérieur en fonction des normes sanitaires en vigueur à cette date. Dans ce contexte difficile, « La conviviale des enfants » prévue début septembre sera reportée de nouveau à l'année prochaine.

En espérant vous revoir très vite et en pleine forme.

Dominique Pellet : 03 44 58 71 98 ou 06 09 78 56 99

ASSOCIATION DÉCOUVERTE EUROPE ASIE

Je vous présente les apprentissages d'écriture en calligraphie avec le pinceau dans toutes les langues du monde ainsi que la peinture à l'eau pour vous accompagner durant cette pandémie. Voici l'adresse de la chaîne vidéo sur YouTube qui est gratuite : Dandan calligraphie

La chaîne de calligraphie est déjà en ligne depuis le 22 mai 2020 avec 15 vidéos. Les apprentissages étape par étape vont être mis en ligne à partir du 1^{er} septembre.

AM3F

Durant la période de restrictions sanitaires, le club a eu à cœur de permettre à ses adhérents d'avoir autant que possible accès à une pratique sportive, en extérieur parfois, dans le respect des règles ministérielles et des directives de la Fédération française de judo ; les professeurs n'ont pas ménagé leurs efforts. Nous félicitons deux des membres de la section Jiu-Jitsu brésilien, dont les efforts quotidiens ont été couronnés de succès lors des compétitions internationales professionnelles d'Abu Dhabi début avril et de Dubaï début juin : notre professeur de JJB, Mohamed-Ali H. (ceinture noire) a remporté



deux médailles de bronze tandis que son élève Laetitia S. (ceinture bleue) a décroché le bronze puis l'argent ! Nous leur souhaitons de beaux combats et de belles victoires lors des compétitions à venir !

Après une année morose, le club organise des **activités sportives gratuites au mois de juillet** (à partir du 7) à destination des enfants et des jeunes :



- **en centre aéré** pour les primaires et adolescents à Coye-la-Forêt et Lamorlaye,
- **sur les lieux de loisir en extérieur (city stades)**, l'après-midi pour les adolescents et en début de soirée pour les jeunes adultes (Coye-La-Forêt, Gouvieux et Lamorlaye).

Au programme Judo/ Jiu-Jitsu brésilien/Self-defense/ MMA (Mixed Martial Arts comprenant lutte, boxe et Jiu-Jitsu), selon l'âge des participants. Ouvert à toutes et à tous ! Venez nombreux ! (Renseignements à venir sur le site du club)

Enfin, le club est heureux d'annoncer l'ouverture à la rentrée d'une nouvelle section, le MMA, discipline accessible aux grands adolescents et adultes.

Pour plus de renseignements, venez nous rencontrer aux forums de Coye-la-Forêt, Lamorlaye et Gouvieux en septembre.

D'ici là, n'hésitez pas à vous rendre sur le site www.judo-am3f.fr ou à prendre contact sur judo.am3f@gmail.com

GRANDE BROCANTE DE L'ASSOCIATION DES FAMILLES

Dimanche 5 septembre 2021 : comme nous vous l'avons fait savoir les mesures sanitaires en vigueur ne nous ont pas permis d'organiser la brocante au mois de juin. C'est pourquoi nous avons décidé de la reporter au 5 septembre prochain. Nous savons que vous êtes nombreux à attendre cette manifestation et nous espérons grandement que rien ne viendra perturber son organisation.

La limite d'inscription est fixée au 22 août, date à laquelle vous devrez nous avoir retourné votre bulletin d'inscription que vous pourrez trouver :

- **sur le site internet de la mairie** : www.coyelaforet.com/wp-content/uploads/2021/06/Inscription-brocante-2021.pdf
- **en mairie, au G20, au Régent et à la boulangerie** pour ceux ne pouvant éditer le document par eux-mêmes.

À noter qu'un envoi par mail a été effectué auprès des participants des éditions 2018 et 2019 dont nous disposons de l'adresse mail. Vérifiez vos spams ou téléchargez le document si vous n'avez rien reçu. En espérant vous retrouver nombreux le 5 septembre prochain, Bel été à tous.

BUDO CANTILIEN

Besoin d'énergie et de dynamisme, de sérénité et de concentration, de bien-être et de spiritualité ? Avec l'accompagnement de nos enseignants engagés depuis longtemps dans la voie du sabre japonais, vous trouverez cela dans les voies martiales proposées par l'association Budo Cantilien :

- **Le Kendo**, une forme d'escrime japonaise très dynamique.
- **Le Iaido**, l'art de dégainer le sabre, une méditation en mouvement.

Nous sommes présents sur quatre communes de l'Aire Cantilienne : **Coye-la-Forêt, Lamorlaye, Gouvieux et Plailly.**



Nouveautés cette saison :

- **Kendo** : un créneau accessible aux jeunes avec un cours à Coye-la-Forêt les samedis de 17h15 à 19h15.
- **Iaido** : un cours à Plailly les lundis de 19h à 21h et les samedis de 9h30 à 11h30.

Renseignez-vous sur www.budocantilien.fr

Contacts budo.cantilien@gmail.com et Présidente : 06 86 70 59 95

COYE EN TRANSITION

- **Végétalisation : atelier au jardin partagé, samedi 3 juillet, à l'heure exceptionnel de 16h**, pour continuer le travail de tonte, désherbage... Nous aurons également besoin, au cours de l'été, de bénévoles pour nous aider à arroser nos différentes plantations. Si vous avez un moment à y consacrer, écrivez-nous : vegetalisation@coye-en-transition.fr
- **Zéro déchet / composteurs collectifs** : vous avez été nombreux à venir récupérer, le 29 mai dernier, du compost mûr produit par 2 de nos installations dans le village ! Sachez que devant le succès rencontré par ces composteurs, une nouvelle implantation doit très prochainement voir le jour, Place des sports. Si vous souhaitez nous aider à sa gestion, contactez-nous : zero-dechet@coye-en-transition.fr
- **Zéro déchet / plogging** : opérations de ramassage de déchets en forêt le dernier dimanche de chaque mois à 10h au départ de la Mairie. **Prochaines sessions : dimanches 25 juillet et 29 août.**

Bel été à tous et nous vous donnons RDV le samedi 4 septembre pour le Forum des associations !

TRÈS RICHES HEURES DE LA THÈVE

L'année se clôture en Musique aux TRHT. Une fin d'année scolaire presque normale. Examens, concerts, scolaires avec **Pierre et le Loup**, cours, musique d'ensemble... tout le monde a pu avoir la joie de se retrouver. Malgré une année encore chaotique, les élèves sont restés motivés ainsi que tous les membres de l'équipe qui travaillent déjà activement sur les projets pour l'année prochaine ! Rejoignez-nous au Forum des associations le 4 septembre dès 9h. Passez d'excellentes vacances.

Coup de cœur :

Profitez de l'été pour nous évader puisque nous le pouvons ! Avec Mozart, ça vous dit ? Pourquoi pas en Égypte ? Suivez ce lien si vous voulez faire partie du voyage :

<https://youtu.be/L1co2r0zMRk>

LES COMPAGNONS DE LA REINE BLANCHE

Ils reprendront leurs activités habituelles (belote, tarot, scrabble) à partir du **mardi 31 août** salle 3 du Centre culturel de 13h30 à 18 heures. Prévoir un masque.



DANSONS ENSEMBLE

Enfin, nous avons l'espoir de reprendre les danses de salon : tango, valse, cha-cha, rock, rumba, ... Pour la reprise nous organiserons une soirée dansante le **samedi 28 août à partir de 20h** dans la salle judo/danse, Cela peut être l'occasion de découvrir cette activité. La reprise des cours aura lieu le lundi 6 septembre. **La Danse de Salon est accessible à tous** : c'est une activité culturelle divertissante et attrayante. Elle favorise la convivialité, le relationnel et le lien social. Par son esprit festif, la Danse de Société est un sport distrayant, d'approche aisée. Elle procure des résultats encourageants pour la remise en forme, la coordination et la souplesse du corps. Elle entretient la mémoire, éloigne le stress et la timidité. Elle fait découvrir la musique, améliore le maintien et développe l'écoute avec les partenaires.

Michel Jaubert : 03 44 58 82 60
Michel Demoulin : 03 44 58 85 45

AS COYE-LA-FORÊT FOOTBALL

Une saison 2020/2021 à oublier. Place à la saison 2021/2022 où d'ores et déjà l'enregistrement des licences est ouvert pour les seniors, vétérans, dirigeants mais aussi en avance pour les jeunes ce qui nous facilitera la mise en place d'éducateurs en fonction du nombre d'équipes. Sachant que nous souhaiterions engager une équipe 13/14/15 ans en plus de nos équipes de 6 à 12 ans et pourquoi pas une équipe féminine de jeunes. Nous recherchons aussi des personnes qui seraient intéressées par l'encadrement d'équipes (jeunes ou seniors).

Prenez vite contact avec nous :
Lionel : 06 72 26 25 17 ou le jour
des feux de la St Jean
Alain : 06 14 97 47 11

Venez nombreux le **samedi 3 juillet** autour du feu de la Saint Jean à partir de 19h : buvette, frites, merguez, musique et danse. Bonnes vacances.

PHP YOGA

Promotion du Hatha yoga et du Pranayama yoga.

Cours au Centre culturel **mercredi à 20h30** (essai gratuit).

Reprise début septembre - Présence au Forum des associations. Le cours dure 1 heure et demie environ. Il débute par un enchaînement d'exercices d'échauffement. La séance se poursuit avec des postures mobilisant le corps en flexion, extension, torsion, inversion,

équilibre, bandha. Elle se termine par un pranayama et une relaxation finale.

Denis Bedoy : 06 87 81 11 27
denis.bedoy@gmail.com

Un corps jeune est un corps souple mais aussi tonique, dénoué, bien structuré autour de l'axe vertébral, dans lequel les énergies qui nous habitent circulent aisément. Les postures de hathayoga - asanas - et les exercices de pranayama (respiration) ont cet objectif et ouvrent à l'intériorisation.

Enseignant : Denis Bedoy, formé par André Van Lysebeth (lignée Swami Sivananda) et Philippe de Fallois (élève de Nil Hahouthoff)

LA CLAIRIÈRE DES SOURCES

Après une longue période de confinement et de privations, liée à la crise sanitaire, la Clairière des Sources relance son programme d'activités pour la rentrée. Comme chaque année, c'est avec plaisir que nous serons présents au Forum des associations. Nous mettons à profit l'été pour vous concocter un programme diversifié de nouveautés tout en conservant les valeurs sûres comme les sorties nature et le brâme du cerf. Par ailleurs, notre partenariat avec l'Abbaye de Royaumont a repris son cours et nous répondons déjà aux demandes d'ateliers au sein de la Fondation (nature, biodiversité, nutrition...). Cette longue période de silence nous a aussi permis de réfléchir sur un renouveau. Le projet phare est de créer un centre de formation axé sur la permaculture et toutes les disciplines orientées nature et mieux être.

contact@laclairieredessources.org
06 22 42 32 78
www.laclairieredessources.org

VESTIAIRE DE SOFIE

Tout d'abord un grand merci à nos fidèles clients et donateurs, qui sont venus nombreux dès la réouverture ! En juillet et août nous maintenons les mêmes jours et horaires : mardi et samedi, 10h-12h et 15h-18h. Des responsables de L'Odyssee de l'Espoir nous ont rendu visite le samedi 5 juin et ont souligné l'importance de notre travail pour soutenir l'association. Leurs remerciements chaleureux s'adressent aux bénévoles, mais aussi à vous tous, sans qui le Vestiaire n'existerait pas ! Cette année la semaine à vélo, "petite bulle d'oxygène" pour les malades de la sclérose en plaques, aura lieu début juillet entre Lille et Berck.

Pour plus de détails, rendez-vous sur le site : www.odyssee-espoir.com

Agenda

Tous les événements annoncés dans cette lettre restent soumis aux mesures sanitaires en vigueur au moment de leur tenue.

Sam. 3 juillet

Permanence de réception tenue par les élus

Mairie 11h-12h

Végétalisation

Jardins Partagés 16h - Coye en transition

Feux de la Saint Jean

Stade 19h - AS Coye la Forêt football

Mar. 13 juillet

Animation musicale 19h

Retraite aux flambeaux 22h30

Feu d'artifice 23h

Bal populaire 23h30-1h

Jusqu'au 18 juillet

Balades photographiques

Place de la Mairie - La Fabrik côté cours

Dim. 25 juillet et 29 août

Plogging

Place de la Mairie 10h - Coye en transition

Sam. 28 août

Soirée dansante

Salle judo/danse 20h - Dansons ensemble

Sam. 4 septembre

Forum des Associations

Halle aux sports 9h-13h

Concert Insolitudes

Centre culturel 20h30 - Convivialité

Dim. 5 septembre

Brocante

Rue d'Hérivaux 8h-18h
Association des familles

Mémo / Focus

Thé ou Café, ouvert à tous

Le Centre Communal d'Action Sociale (CCAS) vous propose un « Thé ou Café » à compter du mois de septembre. Ce rendez-vous sera dédié à l'envie de partager un brin de causette. Nous vous attendons le **jeudi 9 septembre de 9h30 à 11h30** dans le Hall du Centre culturel. Si cela vous tente de bavarder, partager, rire, échanger, vous détendre... n'hésitez pas à nous rejoindre !

Expression DES GROUPES D'ÉLUS MUNICIPAUX

ENSEMBLE POUR COYE-LA-FORÊT DANS UNE DYNAMIQUE DE GAUCHE

UN PRINTEMPS PRESQUE TRANQUILLE

Le rythme ralenti que nous vivons depuis plusieurs mois en raison des mesures sanitaires devrait s'accélérer et nous permettre de reprendre des activités normales, activités associatives, familiales et sociales qui nous ont fait cruellement défaut.

Espérons que les prochains mois permettront de stabiliser la situation et faire s'arrêter cette pandémie aux effets dévastateurs. Qu'enfin nous puissions circuler sans contraintes, que nous puissions nous rassembler, nous divertir, pratiquer des activités sportives et associatives, travailler sans contraintes. Vivre tout simplement.

Les mesures sanitaires récemment vécues n'ont pas pour autant bloqué la vie municipale. Les commissions ont continué ou démarré leur réflexion sur des sujets majeurs et structurants pour la vie de notre commune. Ceux qui dans l'immédiat nous paraissent les plus importants sont le devenir du domaine des 3 Châteaux, le lancement de l'étude du plan de circulation et un sujet environnemental lié au traitement des eaux pluviales.

Ce dernier sujet qui a déjà donné lieu à plusieurs ateliers, réunions et rencontres se verra-t-il ralenti par l'abandon de son poste d'adjoint par Yves Dulmet que celui-ci nous a annoncé en clôture de la séance du dernier conseil municipal ? Turbulences au sein de l'équipe dirigeante...

Concernant le plan de circulation une proposition qui peut servir de base nous a été présentée. Certains points semblent intéressants mais nous ferons en sorte qu'un équilibre raisonnable soit trouvé afin que ce plan de circulation ne devienne une contrainte pour les Coyens. Il nous faut approfondir la réflexion en faisant en sorte de maintenir un bon équilibre entre les différents usagers du domaine routier et les différents modes de circulation.

Pour ce qui est du domaine des 3 Châteaux notre approche est la même. Nous attendons le lancement concret d'une étude de faisabilité à laquelle nous apporterons notre contribution sur la mise en place d'un tiers lieu ou d'autres options de transformation. Pour ce qui nous concerne ce qui nous semble le plus important est que le caractère forestier du domaine soit préservé et que les règles d'urbanisme appliquées soient maintenues.

Nous reviendrons vers vous sur ces sujets qui demandent plus de réflexion et de précisions. Nous restons, pour ceux qui le souhaitent, disponibles pour échanger et réfléchir ensemble. Vous pouvez nous écrire à amariage@coye.fr et cmalet@coye.fr

En attendant nous vous souhaitons à tous un bel été.

Vos élus: **Alain Mariage et Cécile Malet**

COYE EN MARCHÉ

CeM rend hommage au Docteur Yves Dulmet qui a démissionné de son poste d'Adjoint au maire lors du dernier Conseil Municipal. Chargé de l'urbanisme, du PLU, des travaux et bâtiments publics ainsi que des projets liés à la transition écologique, Yves Dulmet a marqué les jeunes conseillers municipaux par sa capacité de travail, sa rigueur, son impartialité et une vision écologique moderne. Au sein de l'exécutif, tout a été mis en place pour provoquer le départ de l'Adjoint qui « fait de l'ombre » aux autres. C'est dommage, et nous pensons que Monsieur le Maire aura beaucoup de mal à bien le remplacer.

Une année déjà que l'actuel Conseil Municipal est en place, c'est le moment de dresser un premier bilan en demi-teinte, la crise sanitaire n'ayant rien arrangé à l'affaire.

Les projets actés ou en étude qui vont dans le bon sens :

- L'étude sur l'infiltration des eaux de pluie
- Le plan de circulation
- La restauration scolaire
- L'amélioration de l'efficacité énergétique sur le patrimoine municipal
- Le temps de partage bientôt mis en place par le CCAS

Ce qui ne va pas dans le bon sens :

- Pour la première fois une forme de censure a été exercée à l'encontre d'un groupe de l'opposition
- Pour la première fois nous n'avons pu voter le compte administratif de la commune en même temps que le budget car le Trésorier Public nous l'a interdit. Ce n'est jamais très bon d'être dans le collimateur de l'autorité financière de tutelle.
- Le départ de notre DGS annoncé moins d'un an après son arrivée ! Même mécanisme que pour celui d'Y. Dulmet. Au lieu de profiter de l'important potentiel de cette nouvelle Directrice, la machine à laminer a repris du fonctionnement. Nous lui souhaitons de bien rebondir et de travailler dans des conditions plus sereines.
- La démission du Maire adjoint dont nous avons déjà parlé. Il semble que la tolérance ne soit plus de mise avec l'actuelle équipe.

Savez-vous ce qu'est un « tiers-lieu » ? C'est le projet soutenu par la commune pour le devenir du Domaine des trois châteaux. Une étude lancée par la commune et financée par le contribuable mettra en avant la faisabilité dudit projet. François Deshayes, Maire de CLF, pense faire entendre raison à Anne Hidalgo, Maire de Paris. Les élections départementales et régionales enfin. Notre Maire devrait logiquement devenir Conseiller Régional, c'est tout le bien que nous lui souhaitons. Espérons que le grand écart qu'il sera obligé de faire entre Lille et le sud de l'Oise (372 km AR) au moins une fois par semaine ne nous sera pas préjudiciable.

Bon été à vous tous.

Patrick Lameyre

ÉTAT CIVIL

Naissances

Joséphine THIBAUT
DE LA CARTE DE LA
FERTE-SENECTERE

Roxane AUCLAND

Gaspard MAZE AKELE
ONDO

Charly TOUNDIDI

Sâfa AMIRINI

Elise COSSE

Julia LOBEL

Mariages

Geoffrey HARRAULT et
Marion BOUDOU

Mathieu JARZAGUET
DANDEL et Estelle MARIE

Laurent BOURGEOIS et
Nathalie AUBLE

Yannick WAECHTER et
Quynh Phuong NGUYEN

Décès

Élisabeth STOOTS

Catherine LESCUYER

Éric DE COKER

Élisabeth DURAND

Éditeur : Mairie, Place de
la Mairie - 60580 Coye-la-Forêt

Directeur de la publication :
N. LAMBRET

Mise en page et impression :
DonCameleon.fr

**Rédaction par la Commission
Communication :** N. LAMBRET
F. DESHAYES - S. COLAGIACOMO
S. CELLERIER - C. LACROIX -
C. ROBIDET - L. TAUZY - A. MARIAGE
N. MUZARD

N°ISSN : en cours